



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

permis de conduire

Question écrite n° 79615

Texte de la question

M. Michel Zumkeller attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur la formation des nouveaux conducteurs aux gestes de premiers secours. En effet, les statistiques démontrent que dans les accidents de la route, sur cent personnes, dix décèdent immédiatement et cinquante décèdent avant leur transfert ou leur admission dans un centre hospitalier. Un enseignement systématique aux conducteurs des gestes à prodiguer à la victime lorsqu'ils sont confrontés à un accident grave de la route permettrait d'intervenir efficacement avant l'arrivée des secours, et sauver ainsi des vies. Il souhaiterait donc connaître sa position en la matière, et si elle entend rendre obligatoire ce genre de formation.

Données clés

Auteur : [M. Michel Zumkeller](#)

Circonscription : Territoire de Belfort (2^e circonscription) - Union des démocrates et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 79615

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [12 mai 2015](#), page 3506

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)